

Cuba y Alemania efectuaron fructífero encuentro sobre inversiones y comercio de la industria biofarmacéutica



Participantes en el encuentro

La Habana, 15 abr (RHC) Organizado por la Oficina Alemana de promoción del comercio y las inversiones y la Cámara de Comercio de la República de Cuba sesionó el Foro empresarial virtual: “Cuba y Alemania: Posibilidades de cooperación en el sector biotecnológico y biofarmacéutico”, informó el portal web de *BioCubaFarma*.

Participaron en el Foro la Embajada de Alemania en Cuba, las Embajadas de Cuba en Alemania y Países Bajos, empresas de BioCubaFarma, empresas alemanas, la empresa mixta Biofarma Innovations y la Oficina de la ZEDM.

Durante el intercambio virtual, la empresa alemana Oncoscience expuso su experiencia de trabajo con el centro de Inmunología Molecular (CIM) con CIMAB en el proyecto del “Nimotuzumab”.

La especialista de Negocios de BioCubaFarma, Danneris Martínez, realizó una presentación general de la industria biotecnológica y farmacéutica cubana, sus fortalezas y potencialidades, así como los objetivos e intereses de trabajo con Alemania.

La Doctora en Ciencias Miladys Limonta, Gerente de los proyectos de desarrollo de los candidatos vacunales del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), presentó los principales resultados de esta institución científica, así como los intereses en ese mercado. Igualmente, representante de la empresa CIMAB, expuso la experiencia de trabajo con Alemania y los intereses con ese país.

Del Instituto Finlay de Vacunas, la especialista principal de negocios Indira Utria, presentó los resultados en la investigación y desarrollo de Vacunas, principalmente anti Covid-19 e intereses en ese territorio.

También se realizó una presentación de la autoridad regulatoria cubana CECMED y hubo una ronda de preguntas dirigidas, entre otros temas a conocer más, sobre los resultados de los ensayos clínicos de las vacunas contra la COVID-19, sus diferencias, así como también sobre productos agropecuarios.

Los participantes calificaron de fructífero el foro virtual y ambas partes están abiertas para continuar los intercambios.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254073-cuba-y-alemania-efectuaron-fructifero-encuentro-sobre-inversiones-y-comercio-de-la-industria-biofarmaceutica>



Radio Habana Cuba